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■本日の例会 会長の日(ロータリーの
友記事紹介)、12月の誕生会(会員･会員夫人合同)
■次回例会予定 11日(火)クラブ協議会、理事指名

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　■台北華陽ロータリー

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 クラブを訪問して

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　会長　三井田　賢一

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　11月7日より10日まで、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　台北華陽ロータリークラブ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　に栁澤エレクトと一緒に、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　表敬訪問をしてまいりまし

た。到着の日には、クラブ有志による、大歓迎会を行なっ

ていただきました。

(会員の80％が出席)あの国の皆様の遠くよりの友人に対

する歓迎の意は大変なものでした。

　2日目に於いて、例会に出席させていただきましたが、

その後、理事との打ち合わせがありました。10周年の記念

行事においてのものでした。彼らは、10周年に於いて、横

手クラブと、我々のクラブと二度行なうような計画をしてい

るようでしたので、(皆様への、歓迎の意が半減になってし

まうので)との事、決してサービスを受けたくての訪問では

ない事を申し、了解を頂きました。夜には、有名な夜市に

案内をして頂き、大変気を遣って頂きました。最後の夜、

大嶋会員と合流して、三人で台北の夜を楽しみました。

■地区青少年交換委員

としての台湾訪問記　

Ｄ2840地区青少年交換

　　　　委員　大嶋　秀男

　Ｄ2840地区青少年とし

て、3名の1年交換学生と

共に台湾へと行ってきま

した。そもそも桐生南ＲＣ様に2名、館林ＲＣ様が姉妹クラ

ブという事で、20周年記念式典に表敬訪問する際、学生

達を連れて行きたいとの事でそれじゃあ桐生南ＲＣの2名

ではなく3名共連れて行こうと話がまとまったようです。

　それは桐生南ＲＣ川堀会長は元青少年交換委員長をし

ていたそうです。尚、館林ＲＣの小暮さんは今の青少年交

換委員長ですので、話のまとまりは早かったのだと思いま

す。(1名の学生は小暮委員長の所で預かっています。)

【途中省略】

　まあ何はともあれ、2泊3日じゃあないかと。でも、それが

外国人を連れて行く事は大変なんですね。日本に学生と

して入国しており、外国人登録もしているけれど、出国

という事になると今までの権利はその時点で白紙に戻る

事だそうです。その辺の書類等もないので出国の時点

で止められ、川堀会長と共に、3名の学生は事務所の中

に消えていき、何がなんだか皆分かりませんし、飛行機

の時間は気になるわ小暮交換委員長は何も気にしてい

ないようで私はハラハラでしたよ。でも書類等にサインを

済ませ、出てきた時には川堀会長に本当に申し訳ない

と思いましたね。私は英語が片言程度ですし、小暮委

員長は会話は出来るのに(このままでいいのかなと胸の

中で思っていました。)…。　【途中省略】

今回は新泰ＲＣ様の20周年記念式典表敬訪問、車で

送ってもらい参加しました。

式典はグリーンブレザーの人(ガバナー)もいましたね。

そして各クラブ会長、前席に20名ぐらいですかね。全員

の祝辞、その後表彰、延々と2時間くらいかな？長い！

宴会の方に移行して、挨拶、乾杯等あり、まぁ日本と同

じかな。やっと飲めるぞと。セレモニーは子供達の竜踊り

かな。それと料理をたたえているような儀式かな。説明も

ないし、言葉も分からないのでお酒が入ればもう気が楽

になってくるし、メンバーの方の中には日本語少し話せ

る人もいるし。飲むぞ！酒がコミュニケーションだ！

お酒は、紹興酒・ワイン・ウィスキー・ビール。

最初は皆さんビール、次はワインという感じかな。テーブ

ルの周りの人達は大体ワインが多かった。

台湾のルールは分からないけど、グラスを持ち上げて目

と目が合ってグラスを少し持ち上げて飲むのは、一口ぐら

いかな。乾杯(カンペイ)と声を出すと、日本でいうイッキ飲

みでグラスの底を相手に見せるしぐさをするね。グラスが

空くとすぐにまたアルコールを入れてくれますね。その中

で他の人に注いでいると、人差し指でテーブルをトンとた

たく、もうこれ以上入れるな、の合図か？私が真似ると、

だめでしたね。もう常に乾杯で何回イッキ飲みしたか…。

それだけがコミュニケーションみたいで、やはり他の国に

も飲兵衛はいるんですね。これがまた見ていると飲みっぷ

りがいい！体も大きいし、でも大分酔っていたかな。こっち

にくるな、こっちにくるなと思っていたけど、酒を飲む人間

はわかるのか、こっちに来るではないか。えーい！

乾杯!!!また飲んでしまった。そうそう、子供達にはお酒

は飲ませるなと言われていたので、目配りしては指でバ

ッテンしてソフトドリンクオンリーなどと片言で、気は遣う

し、酒に酔ってくるわ、疲れました。宴も無事終わり、ホ

テルへと送ってもらい1日予定は終了しました。

ニコニコＢＯＸ

 水上　勝之君　本人の誕生日・40回目の結婚記念日

 石橋　克美君　先日の日曜日は金井さんのお宅で桑風

　　　　　　　　　　会の芋煮会をさせて頂きました。来月は

　　　　　　　　　　高崎ビューホテルで予定しております。

　　　　　　　　　　大勢の参加をお願いします。

 大嶋　秀男君　遅くなりました。青少年交換委員として無

　　　　　　　　　　事台湾から帰ってきました。尚、現地では

　　　　　　　　　　三井田会長・栁澤会長エレクトお世話に

　　　　　　　　　　なりました。

 橋爪　良真君　明日が２２回目の結婚記念日です。家内

　　　　　　　　　　に花束を欠かしたことはありません。

　2日目、今日は新泰ＲＣのメンバーは家族の方も一緒に

参加で20名くらいですか。こちらは全員で10名ですかね。

本当に言葉も分からずに相手に失礼の部分も多々あると

思いますが、とても皆さん親切にして頂き、ただ感謝ですね。

　昼食はまたどことは全然分からないし、バスは峠を登り、

山寺へ行くとの事。段々レストランのような建物が、あちら

こちらに見えてきて、歓迎○○○観音山という文字があり、

あちゃちゃ～台湾にも観音山があるぞ、何かホッとしたよう

な思い。【途中省略】そこで美味しい料理とおいしいお酒で

昼から宴会だな、また…。昼食後、山寺へ参拝と言うことで

ただ階段が700段と言われて、ヨーシ登るかと飲んだ勢いで

上がって行ったけれど、息は切れるは、足は上がらなくなる

わ、やっと登り上がれば半分シャッターが閉まっていて人は

ほとんどいない。けれどせっかくなので、大きな仏像黄金色

をしてたかな、をお参りしました。その後ぞろぞろ皆さん到

着のようです。

お参りは済んだし、じゃあバスへ戻ろうと考え(階段も長い

し)戻りましたが、あれれ？駐車場にバスが無い…!?後ろを

見れば誰もいない。置いて行かれちゃったかなと言葉は伝

わらないし、売店で水を買って、ここを動いたら大変と思い、

じっと待っていましたが、人間って10分も知らない所で待っ

ているととても不安になるんですね。イスに座ったり、または

立ったり、なんだか動物園の動物のようですね。落ち着か

なくなるものです。やっと新泰ＲＣのメンバーの方が見えて、

私を探していたようですね。いないいないという事で逆に

私が迷惑をかけてしまったようです。

バスは半分くらいの人を乗せて上まで行ったそうです。そ

れがわかっていれば上で待っていたのに、ホトホト…。

バスに乗り込んだら歓迎になってしまい、笑いの種でした。

　そして次は今世界でNo.2の高さの101タワーへ。これは

もう皆さんも良く知っている所だと思います。楽しい時間は

【途中省略】　早いもので夕食の宴会場へ…。でもどこへ

行っても食事は口に合ってましたね。地元のメンバーさん

に話を聞いたら、昼のは家庭料理と思っていただいて、

こちらは宴会料理との話でした。でもこれでもか、これでも

かと料理の多さはすごい!!交換学生たちもさすがに若い

せいか、よく食べていましたね。学生達にも随分気を遣わ

せているせいか。でも良い経験の気もします。そういう所も

会話が出来たらなと思いますね。

　夜は夜で、ロータリーメンバー(家族の方)の方々から沢山

色々お土産等、持ちきれない程頂きまして、有難うござ

いました。

　3日目、帰国の途につきます。新泰ＲＣメンバーの方に

空港まで送っていただき、又別れの握手は何度も何度も

胸のつまる思いでした。本当にお世話になりました。再会

(サイチェン)しましょうと。良かった、良かったと。

　やっと日本に着いたと思いきや、出国の時学生達の事を

考えたら待てよ…もしかして、と思い「川堀会長、学生の方

よろしいですか」と声を掛け「いいよ、いいよ」の言葉に甘え

て先に入国してしまい(委員長もそうでしたけど)外に待って

いたらやはり足止め。その辺の詳しい状況は分からないけ

ど30分以上待っていましたかね。

学生を連れて川堀会長の姿を見た時には、ホッとしまし

たね。本当に申し訳ないと思っても何も出来なかった自

分を責めたかった…。又、何もしなかった○○も責めた

かった。川堀会長、本当にお疲れ様でした。今度メイク

に行きます！

　最後に一人のメンバーさんから、「こういう事は青少年

交換委員会がしっかりしてもらわないと困るよね」と、言

われてしまいました。その通りですね。勉強が足りません。

帰りのバスは一人でいろんな事が頭を駆け巡り…

疲れた!!!!

だけど今回の経験を通じ、ロータリーの友(本じゃあない

けれど)はすごい！こんなに分かち合える部分があって、

笑って過してきた事が爽やかに感じられるのは何年ぶり

の事か。

三井田会長に地区出向、最初はいやだなと思いました

が、青少年交換委員としていたらない部分は多々有り

ますが、大変に良い経験を積む事が出来たのは間違

いありません。当クラブでも交換学生を受け入れた立派

な経験もあります。

また会員の皆様から交換学生を推挙して頂き、輝ける

子供達に良い経験を積ませてやって下さい。そしてロ

ータリアンとして戻ってくるのではないでしょうか。

※追伸　三井田会長・栁澤さん台湾では一夜の会でした

　 けれど向こうで会えて本当に良かった。マッサージで90

　 分寝てましたが、感謝、感謝。夜の話は機会が有りまし

　 たら…。

 論語コーナーは書面の都合上お休みいたします。

11月27日(火)高崎セントラルロータリークラブ例会報告

賛高

例会場・事務所 / 高崎ビューホテル　高崎市柳川町70

TEL 027-310-7722  FAX 027-310-7733

例 会 / 毎週火曜日　18時30分

E-mail:takasaki-cent@rid2840.jp

　
会　員　総　数
出席計算会員数
当日出席者
会場出席率(％)

出席報告
(11月27日)

35
33
25

75.76

ロータリーを磨こう、
　　　 そして一歩向上しよう!

■12月の例会予定
12月18日(火)クリスマス家族例会
　　22日(土)25日振替、高崎南ＲＣ合同街頭募金


